
Mehr Sicherheit bei Fußballspielen

Strackholt, 20. Juni 2023

Die Raiffeisenbank eG, Moormerland unterstützt die Anschaffung eines Ballfangzauns

Der Sportverein SuS Strackholt wurde 1967 gegründet und schaut auf 480 aktive Mitglieder. Der Verein ist ein Breitensportverein und sehr aktiv im Fußballbereich unterwegs. Mit zwei Herrenmannschaften, den Spielgemeinschaften der Gemeinde und einer U-23-Mannschaft, ist immer etwas los auf dem Feld, sagte der 3. Vorsitzender während der Scheckübergabe.

Damit zukünftig auf beiden Spielfeldern gleichzeitig gekickt werden kann, wurde für die Trainingsfläche ein neuer Ballfangzaun installiert. Die großen Netze verhindern, dass unerwünschte Bälle auf dem Hauptplatz landen und so zum Beispiel ein wichtiges Spiel gestört wird.

Anlässlich eines Fototermins übergab Frau Oltmanns, Kundenberaterin der Raiffeisenbank in Hesel, einen symbolischen Scheck in Höhe von 1.500 Euro an die Herren vom SuS Strackholt. Die Vorsitzenden bedankten sich im Namen des Vereins herzlich und freuen sich auf noch mehr Action auf dem Spielfeld.

Jedes Jahr unterstützt die Raiffeisenbank eG, Moormerland gemeinnützige Projekte in der Region aus den Gewinnspare-Reinerträgen der VR-Gewinnspargemeinschaft. Im vergangenen Jahr wurden mehr als 77.000 € an zahlreiche Institutionen und Vereine im Geschäftsgebiet der Raiffeisenbank eG, Moormerland für gemeinnützige Zwecke vergeben. Das Formular für die Beantragung von Fördermitteln „Anfrage bezüglich finanzieller Unterstützung“ finden Sie als beschreibbaren Download auf unserer Homepage www.raibamol.de/wir-fuer-sie/engagement.

Bildunterschrift v.l.n.r.:

Uwe Reimers, 1. Vorsitzender des Fördervereins vom SuS Strackholt

Wolfgang Hüls, Kassenwart vom SuS Strackholt

Daniel Trauernicht, 3. Vorsitzender vom SuS Strackholt

Garrelt Bohlen, Greenkeeper

Dilek Oltmanns, Kundenberaterin der Bankstelle Hesel, Strackholt, Holtland.